

Se desata campaña macartista y de odio contra candidata progresista peruana

Image not found or type unknown

Lima, 7 sep (RHC) La campaña electoral peruana continúa, caracterizada por escaramuzas entre partidos neoliberales y derechistas y una arremetida de odio y miedo contra la candidata presidencial progresista Verónica Mendoza.

Los neoliberales Keiko Fujimori, Hernando de Soto y Rafael López Aliaga intercambian pullas y comentarios punzantes, en la pugna por pasar a la segunda vuelta, a lo que aspiran como Mendoza, el populista Yonhy Lescano y el exfutbolista George Forsay.

Los competidores de Mendoza coinciden en atacar con argumentos macartistas a la principal postulante de izquierda, con el telón de fondo de una feroz campaña de mentiras e insultos contra Mendoza en las redes de *Internet*.

'Frente al odio, frente a la mentira, frente a la desinformación y los ataques, sigamos difundiendo propuestas, irradiando luz, amor y esperanza porque ese es el camino del cambio', dijo la postulante de Juntos por el Perú sobre las arremetidas de sus adversarios.

Tras agradecer a sus seguidores por participar activamente en su campaña, Mendoza refutó a sus rivales por afirmar, sin prueba alguna, que su actividad electoral cuenta con millonarios fondos.

'Les decimos que sí, que nuestra campaña es millonaria en voluntades y corazones de gente valiente que se la juega', manifestó la candidata del bloque de izquierda Juntos por el Perú (JP).

Señaló que Perú tiene en las elecciones del domingo próximo 'la oportunidad histórica de por fin dejar atrás la corrupción, el entreguismo, la violencia y la discriminación y construir juntos una patria nueva que por fin nos acoja y nos abrace a todos'.

Añadió que su postulación representa a los trabajadores, a los campesinos, a los pueblos originarios y a las mujeres luchadoras del pueblo.

Mendoza encabezó ayer una caravana por el centro de Lima, llamando a la población a votar por lo que JP denomina 'el cambio verdadero'.

El desfile se detuvo al llegar al lugar donde fueron abatidos por balas policiales los jóvenes Inti Sotelo y Bryan Pintado, durante la represión de las protestas de noviembre de 2020 que obligaron a renunciar al presidente derechista Manuel Merino.

La candidata rindió allí homenaje a los jóvenes que dieron su vida en defensa de la democracia y los derechos de la población, luchando contra quienes llamó 'golpistas, corruptos y mafiosos'.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/253188-se-desata-campana-macartista-y-de-odio-contra-candidata-progresista-peruana>



Radio Habana Cuba